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• • ·1nm1nente Abandono del 

ELEGIR.4N REINA. Las señoras Elena de 
Quan y Doris de Sánchez in vi tan a la elección y 
coronación de la Reina de la Colonia China, 
acto que se realizará en el Hotel Presidente, el 
sábado30. 

Problemas y Corrección de 
Dentadura Tratará Congreso 

Hay tres tipos de orto
doncia con los cuales se co
rrige la dentadura: preven
Uva, lnterceptlva y correc
tiva, informa el Dr . 
Maurlcio Mayorga, Coordi
nador de los Delegados de 
Centroamérica en El Sal
vador del Primer Congreso 
Centroamericano de Orto
doncia, en el que serán tra
tados los problemas y la co
rrección de la dentadura. 

Explica que la ortodoncia 
preventiva es la que se 
hace en los pacientes pe
queños, cuando se prevé al
gún problema que surgirá 
en la dentadura de los me
nores. 

La ortodoncia lnterceptl- . 

va es la que se aplica cuan
do existe un mal en los 
dientes y se trata de dete
nerlo o mlnlmlzarlo. 

Si estos males siguieran, 
se puede llegar a la orto
doncia correctiva, que 
puede aplicarse en pacien
tes menores y adultos. 

Antes se creía que la or
todoncia correctiva sólo se 
podía hacer en pacientes 
menores de edad, pero aho
ra con la ortodoncia moder
na se puede.practlcar tam
bién en adultos, toda vez 
que los tejidos estén sanos 
para trabajar, lo cual se 
detecta a través de estu-

-Favor oase a la página 38. 

Resumen Nacional · 
EL ING. ROBERTO ARGUELLO dictará una charla sobre 
Computación, el 31 de agosto, en el Ateneo de El 
Salvador, a partir de las 9 de la mañana, la cual 
será dirigida a estudiantes de Ciencias de la Com
putación y a personas vinculadas con ese campo. 
La charla básicamente tratará aspectos elementa
les dentro del área lntroductor)a de lo que significa 
la Computación y su desarrollo en el pais. El expo
sitor Indica que la charla tendrá una duración de 
dos horas y se reallzará en el lugar antes menciona
do, ubicado al costado sur de Palacio de los Depor
tes, en el Centro de Gobierno. 

EL DOCTOR ROBERTO RENDON YUDICE fue Invitado 
por la Asociación de Odontólogos de Oriente a par
ticiparen un seminario sobre 
diversos temas relacionados 
con la Odontologla. Al evento 
asistieron profesionales de la 
odontologla, quienes participa
ron activamente en los debates 
de los temas tratados en las se
siones de trabajo. El doctor 
Rendón Yúdlce Indicó que los 
tratamientos odontológicos de- Dr. Roberto Rendón Yúdlce. 
ben hacerse periódicamente, como medida profi
láctica para conservar las piezas dentales. 

MAÑANA SE REALIZARA EL "VI SEMINARIO de Lavan
dería Industrial y de Tratamiento de Aguas de Cal
deras", en el salón de conferencias de Productos 
Qulmlcos Industriales, S.A. de C.V., a partir de las 
8 de la mañana. En el evento disertarán el Lic. Luis 
Garcia de León, Dr. Francisco Antonio Ortiz, Ing. 
Jorge Armando Santulana y señores Orlando Gó
chez y Rafael Garcia de León. El objetivo del even
to es actualizar los últimos avances técnicos de la
vandería y reducción de gastos, añaden los Infor
mantes. Los participantes además recibirán 
materiales sobre organización, planeamlento, di
rección y control de lavandería y calderas. Al fina
lizar el evento se entregará a los asistentes, certifi
cados de participación. 

HOY LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA, ENA, 
celebra su Trigésimo Aniversario de Fundación, 

-Favor pase a la página 27. 

Cultivo Caña de Azúcar 
A escasos dos meses de 

Iniciarse la zafra, los pro
ductores de caña de azucar 
amenazaron ayer por la 
mañana con abandonar ese 
cultivo, sl el Gobierno no 
aumenta el precio de la to
nelada de dicho producto. 

El empecinamiento del 
Gobierno en mantener pre
cios lrrentables para la 
compra de caña estarla 
afectando a unas cincuenta 
m1l personas que dependen 
directamente de esa activi
dad. 

Elegirán Reina 
de Col. China 

Señalaron que el INAZU
CAR aún no ha deflnldo el 
precio que pagará por tone
lada de caña. Además diJe
ron de que los precios vi
gentes han estado congela
dos desde hace seis años. 

Indicaron que el cultivo 
de la caña de azúcar es el 
segundo rubro económico 
de Importancia en el pais 
en este momento, por lo 
tanto consideran que el go
bierno debe darle la lmpor
tancla que tiene para que 
no desaparezca y aumente 

el desempleo. 
Los productores denun

ciaron asimismo la falta de 
voluntad polltlca de los fun· 
clonarlos democristlanos y 
la apatfa de éstos para a
frontar Y' resolver los pro
blemas del sector producti-
vo del pals. · 

Expresaron que los índi
ces Inflacionario y altos 
eo~tos de producción preci
pitados por la devaluación 
hacen Insostenible seguir 

-Favor oase a la página 27. 

El próxlmo sábado. a 
partir de las veinte horas. 
se llevará a cabo la elec
ción y coronación de la 
Reina de la Colonia China 

~~naE~ues~~~~~ug~~e~e1 - Químico Cumple 50 Años 
SalónEISalvadordelHotel de Trabai·O Profes.·o· nal Presidente. Informa el Co-
mité Femenino de la Aso
elación Cultural de China. 

ORTODONCIA . La 
mala formación de 
los dientes de leche 
se trata por medio de 
la Ortodoncia, dice el 
Dr. Armando Gutié
rrez Oriani. 

La Sras. Maria Elena de 
Quan y Dorls de Sánchez 
Peña, presidenta y tesore
ra, respectivamente, del 
referido Comité, detallan 
que candidatas al reinado 
son las señoritas Sandra 
Lorena Sánchez Shi, Nidia 
Esmeralda Lam Linares, 
Marli Ltnqul y Guadalupe 
Portillo Lam, todas salva
doreñas descendientes de 
!amUlas chinas residentes 
ene! país. 

La Reina que represente 
a la Colonia China en El 

-Favor Pase a la Página 38. 

INVITAN. Miembros del Comité Pro-Mejora
miento del Empleado Postal invitan a la coro
nación de la Reina de Jos Empleados Postalés, 
el viernes 29, en la terraza de la Corte de Cuen
tas. Izq. a derecha: Juana de Turcios, Arman
do Granados (Pdte. ) , Mario Quiñónez, Lila de 
Torres y Judith Patiño. Compiten 7 candidatas. 

11 Congreso 
de Odontología 
Inauguran Hoy 

Hoy será inaugurado el II 
Congreso Nacional de Estu
diantes de Odontología, a 
partir de las 7:30 a.m., en el 
Hotel Camino Real, con el 
objetivo de estudiar la si
tuación de la odontología 
en El Salvador. 

Informan lo anterior es
tudiantes que han prepara
do el evento, quienes agre
gan que los bachUleres Ju
lio Alfredo Ramos y 
Edgardo Rodrlguez diser
tarán sobre el tema "Uso 
de la vacuna antlpiogénica 
en absceso aplcal agudo". 

Como primer ex-alum
no del Liceo Salvadoreño 
que obtuvo su titulo de 
Doctor en Química y 
Farmacia, el 22 de agos
to cumplió sus cincuenta 
años de vida profesional 
el Dr. Gilberto Gutiérrez 
López, quien se graduó 
en esa misma fecha en 
1936. 

En Santa Tecla: 

El Dr. Gutiérrez rese
ña que como primera ac
tividad dentro de su pro
fesión colaboró en la 
Facultad de Química y 
Farm a cia, formando 
parte del Jurado Exami
nador de Materias Médi
cas y Terapéuticas. 

Luego fue regente de 
-Favor Pase a la Páó ina 27. 

Vecinos Recolectarán la 
Basura por Cuenta Propia 

Residentes de la Colonia Debido a que la alcaldesa 
Quetzaltepec, de Santa Te- democristlana, Sra. Ana de 
cla, han formado un Comi- Al varenga, se niega a pres
té de Emergencia para re- tar los servicios de tren de 
colectar la basura que hay aseo, los Integrantes del 
en la colorua, ante la lnml- Comité de Emergencia pa
nente epidemia de fiebre ti- r saron de casa en casa, el 
foidea confirmada ayer por martes por la noche expo
la propia Jefe de la Unidad niendo el problema' a las 
de Salud de esa colonia, . 
Sra. Eleonora Reynaga. -Favor pase a la página 40. 

En Bulevar de llopango: 

Congestionamiento se 
Vuelve Peor Cada Día 

Quejas por el conges
tlonamlento diario de 
vehículos en el bulevar de 
Ilopango, de -manera espe
cial en el tramo comprendi
do entre la entrada a 
Soyapango y la Cigarrería 
Morazán, externaron moto-. 
ristas de buses que hacian 
recorrido hacia San Salva
dor a las siete y media de la 
mañana. 

La Policía Nacional -di
cen los quejosos- ha desta
cado agentes para "orde-

nar la circulación" en la 
entrada a Soyapango, pero 
éstos, en lugar de ello, con
tribuyen a congestionar 
más la vía, dicen. 

Entrevistado por los pe
riodistas, un motorista de 
un bus de Cojutepeque dijo 
que cuando no había agen
tes en ese lugar el tráfico 
era más fluldo pues los con
ductores se dirigían por el 
semáforo ubicado en la en-

-Favor pase a la página 38. 

Conferencias en 
la ASI sobre 
Exportaciones 

Hoy, a partir de las 5 de 
la tarde, en el auditorio de 
la Asociación Salvadoreña 
de Industriales, AS!, se 
realizarán tres conferen
cias sobre el tema "El Mer
cado Común Centroameri
cano y el Modelo de Fo
mento de Exportaclónes" . 

Asimismo el Dr. Maurl
clo Mayorga hablará sobre 
el diagnóstico en la odonto
logía y luego contestará las 

-Favor pase a la página 38. 

II CONGRESO DE ODONTOLOGIA. Hoy co
mienza el JI CongresOtde Estudiantes de Odo~ 
tología, en el Hotel Camino Real. Informan, de 
Izq. a derecha: César Bayona. Lorena Peña,
Mario Zept!_qa r. Els{l Al varenga. 

Según se Informa, parti
cipan como disertantes el 
Lic. Rafael Rodríguez 
Loucel, director del Depar
tamento de Estudios Eco
nómicos y Sociales de FU
SADES: Dr. Carlos Manuel 
Castillo, consultor del Insti
tuto para la Integración de 
América Latina, y la Uc. 
Silvia Sagar!, funcionaria 
del Banco Mundial. 

Agregan __ que el modelo 
-Favor pase a la oáálna 27. 


